

家の前も、だいぶ雪解けも進みましたね。日が長くなり、嬉しくなります。雪の下から春の草花が顔をのぞかせています



お疲れ様、マイクロバス



長年にわたり、利用者様宅とデイサービスを行き来していましたがこの度卒業となりました。

送迎の時間が変わる事もあるかもしれませんが、その都度お知らせしていきます。



お雛様も、また来年。

これは何になるんだい？



次は5月の節句だね～
どんな鯉のぼりになるのかね？

コロナ感染症対策も少しずつ緩和され、利用者さんの席を仕切っていたアクリル板も外しました。皆さんには引き続きマスクの着用をお願いしています。元通りの生活に戻る日が、早く来るといいですね。



「荒波ゲーム」

船には荷物がのっています。海は穏やかに見えますが大波、小波がやってきます。船を転覆させずに速く岸まで引っ張ってきた方が勝ちです！

スタートの合図は「船が出るぞー！」 「だんだん手が疲れてきたなあ・・・」



「合わせてドン！」

司会者と同じものを選んだら勝ちです！
次は何にしようかなあ？ なかなか息が合いません・・・



午後のひと時・・・

昼食後はトランプで真剣勝負！です



勝っても負けても、大笑い！
今日も誰かの「ページワン！」が聞こえます。にぎやかな時間です。



デイサービスの塗り絵師です。



こちらも真剣です。

ピアノの友達「クックちゃん」も毎日きています。(^^)/



これからも皆さんが笑顔で過ごしていただけるように、スタッフ一同、工夫していきます(^^)/どしどしご要望もお寄せください。